

## KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Wr.Wb.

Dengan memanjatkan puji syukur kehadiran Allah SWT, serta teriring doa restu orang tua. Alhamdulillah mengingat waktu yang sangat terbatas dengan segala upaya, akhirnya penulis dapat menyusun dan menyelesaikan skripsi ini dengan judul **" ANALISIS PENGARUH PENDAPATAN PRODUK-PRODUK ASURANSI PT EQUITY LIFE INDONESIA TERHADAP LABA PERUSAHAAN PERIODE 2006-2011"** yang merupakan salah satu syarat yang harus dipenuhi untuk menyelesaikan tugas akhir program studi sarjana Strata I Jurusan Akuntansi, Fakultas Ekonomi Universitas Esa Unggul.

Dengan terbatasnya pengalaman dan pengetahuan serta kemampuan penulis, maka penulis sangat menyadari bahwa dalam penulisan skripsi ini masih banyak terdapat kekurangan di dalamnya. Namun demikian penulis mengharapkan agar skripsi ini dapat memberikan sumbangan serta manfaat yang berarti bagi semua pihak yang membutuhkan.

Dalam menyelesaikan skripsi ini penulis mendapatkan bantuan, dorongan, dan juga motivasi dari berbagai pihak, baik secara langsung maupun tidak langsung, baik dalam pengumpulan bahan dan data, penyajiannya dan pembahasan isinya, maupun teknik penulisannya. Karena itu pada kesempatan ini, penulis ingin menyampaikan terima kasih sebesar-besarnya kepada :

1. Bapak Dr. Ir. Arief Kusuma AP, MBA selaku Rektor Universitas Esa Unggul.

2. Bapak Dr. M F Arrozi A, SE, Ak, M.Si selaku Ketua Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi Universitas Esa Unggul.
3. Bapak Drs. Darmansyah, Ak, MM, selaku Dosen Pembimbing yang telah meluangkan waktu, tenaga dan pikiran serta bimbingan dan pengarahannya yang sangat berharga bagi penulis selama penyusunan skripsi ini.
4. Seluruh Dosen Fakultas Ekonomi Program Studi Akuntansi Universitas Esa Unggul lainnya yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu yang telah membimbing dan memberikan ilmu pengetahuan yang sangat berguna bagi penulis.
5. Ibu Vera Variha selaku Senior Dept. Head Aktuarial dan sebagai atasan penulis yang telah memberikan bantuan, dukungan dan motivasi kepada penulis selama penyusunan skripsi ini.
6. Keluarga Besar PT Equity Life Indonesia yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu, yang telah banyak membantu dan memberikan motivasi kepada penulis sehingga terselesainya skripsi ini.
7. Kepada orang tua tercinta, Mama dan Ayah, Adik, serta saudara yang telah memberikan kesempatan kepada penulis untuk menuntut ilmu dalam memperluas wawasan dan pengetahuannya, serta tak lupa motivasi dan bantuan doa untuk penulis.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari yang memadai dan dengan segala kerendahan hati penulis berharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat

khususnya bagi penulis, aktivitas akademika Universitas Esa Unggul dan juga secara umum bagi pihak-pihak yang berkepentingan didalamnya. Akhirul kata penulis sekali lagi mengucapkan terima kasih.

Wassalamu'alaikum Wr. Wb.

**Jakarta, Agustus 2013**

Penulis

(Fauziah Akib)